

# Das Fußball-Gemeindeturnier als Kraftakt gestemmt

TSV Hollen kann sich auf viele Ehrenamtliche verlassen – 26 meist junge Leute neu im Verein – Beiträge bleiben konstant

**HOLLEN.** Der Turn- und Sportverein Hollen zieht sportlich und gesellig Erfolgsbilanz. Mit Chef Ralf Tietjen, Vize Harald Heitland, Abteilungs- und Übungsleitern sowie Festausschuss trugen viele dazu bei. Größtes Ereignis war das Fußball-Gemeindeturnier, das Tietjen als Kraftakt lobte. Er dankte den Helfern ausdrücklich.

Lang ist die Ehrungsliste treuer Mitglieder und aktiver Vorstands- und Festausschussmitglieder. Tietjen lobte Stelljes für jahrelanges Kinderturnen und -tanzen. 40 Jahre: Wilfried Garner, Horst Schlüter; 25 Jahre: Olaf Bullwinkel, Angela Nerstheimer, Thorsten Riesenbeck, Dieter Schmonsees; Rüdiger Seedorf wurde Ehrenmitglied. Geehrt für Arbeit im

Festausschuss: Silke Nitsche, Marion Heitland, Tanja Tietjen sowie Jens Caspar (Badminton).

Für Tischtennis (Fachwart: Mirco Päsch) treten drei Damen-, vier Herren- und drei Schüler-teams auf Landes-, Bezirks- und Kreisebene (51 Aktive) an. Den Kreispokal holte zum dritten Mal Damen 1; Senioren-Kreismeisterin: Silvia Gollin; Vereinsmeister: Ann-Kathrin Hoyer, André Prigge, Lara Monsees, Marie Grottian. Tolle Jugendarbeit (Ansgar Telge, André Prigge, Rabea Grottian) zeigt überörtliche Erfolge.

Fußballfachwart Sebastian Schmonsees zog Resümee der SG FC Lüne. Keine Abgänge und 15 Zugänge bedeuten Aufschwung. Beim Gemeindetur-



Schöner und wichtiger Punkt der Jahreshauptversammlung des TSV Hollen war die **Ehrung treuer und verdienter Mitglieder** (von links): Zweiter Vorsitzender Harald Heitland und Kassenwart Paul Hoyer mit den Geehrten Jens Caspar, Dieter Schmonsees, Thorsten Riesenbeck, Silvia Stelljes, Marion Heitland, Tanja Tietjen und Vorsitzendem Ralf Tietjen. Foto Gremke

nier machten 250 Kinder mit.

Sportwartin Marion Schnaars, die sich für Gesundheits- und Männersport sowie Damengymnastik engagiert, unterstrich gute Nachwuchsarbeit der Kinderturn- und -tanzabteilung.

Festausschuss: Tanja Tietjen, Marion Heitland, Matthias Mues, Stefan Wöhlken, Ronja Heißenbüttel, Ralf Kück und Dennis Seedorf.

Positive Zahlen präsentierte Kassenwart Paul Hoyer. 26 meist junge neue Leute bedeuten, dass 40 Prozent der Mitglieder jünger als 25 sind. Die Vereinsheim-Sanierung wurde finanziell abgeschlossen. Die Beiträge bleiben konstant. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. (mo)